
 
 

Café-stop devant le grand écran 

14h30, samedi 4 février, il fait bien froid sur le parvis du Grand Ecran de la place 

d'Italie. Le café est là, les pétitions pour sauver le grand écran aussi et malgré le 

froid la pétition a du succès... Jérôme Coumet, le premier adjoint au maire du 13e, 

est passé prendre un café et discuter avec le collectif, Marie-Brigitte Andrei en tête. 

Il a même eu au téléphone M. Klisaric, exploitant indépendant de plusieurs salles en 

Seine-et-Marne, administrateur du Syndicat des Théâtres Cinématographiques, qui 

a un projet pour la grande salle. Avant le rendez-vous de la CDEC (la commission 

départementale d'équipement commercial) du 7 février, le dossier peut encore 

bouger. 
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